



Sábado, 6 de noviembre de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pé](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)
[SECCIONES]

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
Llave Maestra

[CANALES]

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas
Entrevistas
Esquí
Formación
Infantil
IndyRock
Legal
Libros
Lorca
Meteorología
Motor
Mujer Hoy
Planet Fútbol
Reportajes
Televisión
Todotrabajo
Vehículos de Ocasión
Viajes
Waste Ecología

[PARTICIPA]**LOCAL**

GRANADA

Granada jugará un papel clave en la relación entre Occidente y el Islam

La capital se postula como sede de la gran cumbre de civilizaciones que planteó Zapatero en la ONU Juan Montabes, nuevo director de la Fundación Euroárabe, elevará la propuesta al Gobierno

QUICO CHIRINO/GRANADA

Las relaciones entre Occidente y el mundo árabe pasarán por Granada. De hecho, la capital tiene muchas opciones de convertirse en el puente simbólico entre civilizaciones. Motivos y argumentos, hay de sobra.

El catedrático de Ciencias Políticas Juan Montabes ha sido nombrado nuevo director de la Fundación Euroárabe, una institución que depende de los ministerios de Exteriores y Educación. Montabes, al que le une una buena relación con el ministro Miguel Ángel Moratinos, planteará al Gobierno central que Granada juegue un «papel decisivo» en las próximas citas internacionales. Una de ellas será la gran «alianza de civilizaciones» que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, propuso a la ONU en su discurso de septiembre; una especie de cumbre al más alto nivel, donde se estudiarán los mecanismos para profundizar en las «relaciones políticas, culturales y educativas», según explicó Zapatero ante Naciones Unidas.

A los pocos días, la vicepresidenta del Ejecutivo, María Teresa Fernández de la Vega, ofreció que España fuese la sede de este encuentro internacional, desde donde se tejerán los lazos entre Occidente y el Islam en un momento histórico clave. Los participantes en la cumbre euroasiática que se celebró en Hanoi (Vietnam) recogieron la propuesta en su declaración final.

Y dentro de España, Granada está avalada de sobra para erigirse en el epicentro de la alianza. «Granada, sólo por la etiqueta, tiene un marco de presencia en el mundo árabe que genera adhesiones. Pero esto se tiene que traducir en acciones concretas», sentencia Montabes. «Se debe de convertir en un agente dinamizador», añade. A su juicio, la Fundación Euroárabe es el vehículo adecuado, ya que cuenta con apoyo institucional y económico de la UE y de la liga de países árabes.

Potencial

«Granada tiene que estar presente y hacer de interlocutor en el encuentro de civilizaciones», sostiene el nuevo director de la Euroárabe. Zapatero pretende convertir este foro en un «instrumento para acercar a la inmensa mayoría de los pueblos que quieren democracia y acercamiento del uno al otro».

La otra cita internacional importante será en 2005, cuando se cumpla el décimo aniversario de la Cumbre Euromediterránea que se celebró en Barcelona. Fue en 1995, el mismo año en el que tuvo lugar en Amman la Conferencia Económica para Oriente Próximo y el Norte de África, impulsada por EE UU.

Granada ha sido la primera en postularse como candidata. «Hay que tener presencia, si no lo hacemos, otros países van a tener un discurso de privilegio», advierte Montabes. Granada es la ciudad española donde más universitarios del mundo árabe hay matriculados, 1.500 de ellos marroquíes. Además del soporte histórico, el presente también está plagado de argumentos.

Antecedentes

Foros

Chat

Amistad

El primer encuentro entre Simon Peres y Arafat se produjo en Granada en 1983, en la sede de la Universidad Euroárabe, una institución que nació como un intento de acercar las dos orillas.

La lista se adereza con otros momentos históricos. En 1992, se organizó en el palacio de Carlos V la gran exposición sobre Al-Andalus, que inauguró la Reina Sofía. En Granada tuvo sede el servicio de noticias de la agencia estatal Efe. Recientemente, en marzo de 2002, se celebró en la capital la cumbre entre la UE y los países del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG), una organización que integran Bahrein, Arabia Saudí, Omán, Qatar, Kuwait y Emiratos Árabes Unidos. Lejos de Granada, en Ramala, Sharon tenía 'secuestrado' en ese mismo momento a

Yaser Arafat. La comunidad internacional pidió desde Granada que se levantara el cerco.

Enlaces Patrocinados

[Conoce a tu hombre ideal](#)

be2 asiste a damas que buscan caballeros con intenciones serias. .
www.be2es.com

[Relaciones Personales](#)

Tu pareja ideal está aquí Inscríbete te Gratis Muy Divertido y Diferente .
www.amigos2000.com

[Buscas pareja?](#)

Encuentrala aquí mismo! Miles de atractivas solteras donde elegir .
www.LatinAmericanCupid.Com

[Puente Dic en Gredos](#)

Curso de Relaciones Personales y Resolución de Conflictos (3-7 Dic) .
www.laloberadegredos.com

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power